



Verein Behindertensporttag VBS Jahresbericht 2014 des Präsidenten

Das Jubiläumsjahr 2014 war ein tolles Jahr mit vielen Höhepunkten. Es begann mit dem ersten Vereinsausflug in der Geschichte unseres Vereins. Mit einer schlichten Jubiläumsfeier feierten wir unser 25-jähriges Jubiläum. Der krönende Abschluss bildete dann der 25. Behindertensporttag mit 158 aktiven Sportlerinnen und Sportler. Lasst mich dieses erfolgreiche Jahr nochmals kurz aufleben.

Vereinsweekend Rütihof vom 17./18. Mai 2014

Auf dem Rütihof angekommen gab es einen feinen Begrüssungsapéro. Bald schon drängten wir uns dann in einem Kleinbus zusammen und wurden zur Schnapsbrennerei Lüthi in Muhen gefahren. Nach einer sehr lehrreichen Betriebsbesichtigung ging es dann ans degustieren der verschiedenen Produkte. Mit Ross und Wagen wurden wir dann vom Rütihof-Team abgeholt. So wie ich mich erinnern kann, tat die frische Luft auf der Rückfahrt gut! Nach dem anschliessenden Bezug der Zimmer trafen wir uns zu einem feinen Tartarenhut. Ein gemütlicher, kameradschaftlicher Abend endete für einige auch erst in den frühen Morgenstunden. Mehr oder weniger ausgeschlafen trafen wir uns dann um 09.00 Uhr zu einem feinen und ausgiebigen Frühstück. Während des Frühstücks wurde zur Überraschung aller Teilnehmer das neue Vereinsdress verteilt. Neu eingekleidet war dann Sport angesagt. Bei den verschiedenen Disziplinen der Rütihofolympiade zeigte sich dann schnell, wer ausgeschlafen war und wer nicht! Natürlich gewann unsere technische Leiterin, Daniela Witschi, diesen olympischen Mehrkampf. Nach einem Zvieriplättli endete unser Vereinsausflug. Lauter begeisterte Vereinsmitglieder kehrten gut gelaunt nach Gretzenbach zurück.

Jubiläumsfeier vom Freitag, 19. September 2014

Ab 19.15 Uhr trafen die geladenen Gäste in der schön dekorierten Turnhalle in Gretzenbach ein. Beim Eingang wurde allen Anwesenden die Jubiläumsschrift abgegeben. Während man rege diskutierte und den Apéro genoss, wurde die Fotoausstellung, sowie die Festschrift, bewundert. Um 20.00 Uhr eröffnete der Musikverein Gretzenbach mit rassisger Blasmusik unsere Feier. Unter den ca. 100 Gästen waren Vertreter der Gemeinde Gretzenbach, der Ortsvereine, der Sponsoren, der Presse und natürlich auch ehemalige Vereinsmitglieder. Nach der Begrüssung durch unseren OK-Präsidenten, Hans-Peter Lochinger, und der Totenehrung folgte dann der Auftritt der Behindertensportgruppe Aarau. Mit viel Freude zeigte uns die BSA einen fantastischen Reigen. Mit einem tosenden Applaus wurde eine Zugabe verlangt. Voller Stolz zeigten uns die BSAler ihre Vorführung nochmals, dies ging dann aber allerdings an die Kondition der Sportlerinnen und Sportler.

Es war mir dann eine grosse Freude, den Gästen unseren einmaligen Verein vorzustellen. Ich konnte über eine glorreiche 25-jährige Geschichte berichten. Angefangen mit der Austragung des ersten Behindertensporttages 1990, dann all die 5-jährigen Jubiläumsveranstaltungen, den im Jahr 2000 erhaltenen Sportverdienstpreis des Kantons Solothurn und natürlich die jährlich steigenden Teilnehmerzahlen.

Ganz besonders habe ich mich gefreut, euch unseren Gästen vorstellen zu können. Denn OHNE euren grossen Einsatz während Jahren gäbe es den Behindertensporttag in Gretzenbach schon lange nicht mehr. Ich stehe auch heute noch zu meinen Worten, dass ich Präsident des ALLERBESTEN Vereins sein darf!

Viele geladene Gäste gratulierten uns zu unserem Geburtstag und haben uns reich beschert. Unter den Gratulanten waren der Gemeindepräsident, Daniel Cartier, der Präsident des Turnvereins, Beni Schenker, als Vertreter der Sponsoren, Urs Allemann, sowie Vertreter der Laienspielgruppe und der Ildefondser Vielharmoniker.

Hans-Peter Lochinger bedankte sich mit seinen Schlussworten bei allen Personen, welche sich in irgend einer Form für den Behindertensporttag einsetzten und schloss den Jubiläumsabend offiziell.

Der Vereinsausflug, der Jubiläumsabend, die Jubiläumsschrift, sowie das neue Vereinsdress waren ein voller Erfolg und beste Werbung für unseren Verein. Dies verdanken wir hauptsächlich unserem Jubi-OK unter der Leitung von Hans-Peter Lochinger. Hans-Peter, Mirella, Anita und Beat ihr habt einen hervorragenden Job gemacht und die beiden Anlässe perfekt organisiert. Dafür gehört euch ein kräftiger Applaus! Vielen Dank!

25. Behindertensporttag vom 20. September 2014

Wie gewohnt fand auch der 25. Behindertensporttag bei schönstem Wetter statt. Die 158 Sportlerinnen und Sportler kämpften in verschiedenen Disziplinen fair um einen guten Rang. Nach dem Wettkampf genossen alle die Pause bei Wurst und Brot, Kaffee und Kuchen, oder verbrachten die Zeit ganz einfach mit Durst löschen.

Die Ildefondser Vielharmoniker begeisterten unsere behinderten Mitmenschen und Zuschauer mit ihrem zur Tradition gewordenen Konzert. Der Ballonwettbewerb ist dann wie immer der letzte Höhepunkt vor der Rangverkündigung.

Die Sieger 2014 sind:

1. Rang	Patrick Zwahlen	84 Punkte
2. Rang	Philipp Mottet	77 Punkte
3. Rang	Sven Dreier	74 Punkte

Alle Sportlerinnen und Sportler wurden auch dieses Jahr wieder mit einer speziellen Erinnerungsmedaille für ihre sportliche Leistung geehrt. Natürlich durfte auch eine Naturalgabe nicht fehlen.

Um 18.00 Uhr fanden sich dann alle Behinderten, Betreuer und Kampfrichter in der Turnhalle ein. Ein feines Nachtessen wurde an über 300 Personen serviert. Anschliessend spielte Enzo zum Tanz auf und die BSA gab nochmals unter tosendem Applaus ihren Reigen zum Besten. Je später der Abend, umso müder die Gäste! Um 22.15 Uhr fuhren die Busse mit glücklichen, aber teilweise bereits schlafenden Sportlerinnen und Sportler zu ihren Ausgangsorten zurück.

Damit ist unser Jubiläumsjahr bereits wieder Geschichte. Es war ein Jahr voller Höhepunkte und einmal mehr ein sehr erfolgreiches Jahr!

Ich bedanke mich für euren grossen Einsatz und bin überzeugt, dass uns dieses Jahr wieder einmal gezeigt hat, dass sich der Aufwand für diesen einmaligen Sportanlass lohnt!

Der Präsident



Hansjürg Müller